令和6年6月25日(火)

ケロちゃん田んぼ活動

~田の草取りをしました~

本日、4、5歳児で田の草取りにケロちゃん田んぼに出かけました。

7名の地域の方にお世話になり、田の草取りを行いました。田んぼの中を歩くだけでも大変ですが、更に田車も押さなければならないのでとても大変でした。田車を押すにもコツがいるので、田んぼの会の方と一緒に一生懸命、押す姿が印象的でした。4歳児は上側の田んぼを担当し、何回も往復して頑張りました。5歳児は下側の田んぼの長い距離を頑張りました。









コツをつかむと一人で 押せるようになりました。





終わりの会ではたくさんの人が手を 挙げて感想を話してくれました!







がんばったので、 こんなにきれいに なりました!!



田んぽの会の方ともすっかりなかよしになりました! お話も弾みます!!

ケロちゃん田んぼに到着して子どもたちの第一声は、「苗が大きくなってる!」でした。自分たちが植えた苗がすくすくと育っていることが嬉しかったようです。

田んぼの先生の大坪さんにお話を聞いた後、田車押しに挑戦。普段はなかなか出来ない貴重な体験をすることが出来ました。「お~!いいぞ~!」と褒めていただき、ますます張り切る子どもたちでした。

田車押しをしたおかげで草も取れ、土の中にもしっかりと空気が入りました。これで さらに苗がグングン大きく育ってくれることでしょう。

次はかかし立てを予定しています。どんなかかしになるかお楽しみに!本日の田の草取りにおきまして、準備物にご協力いただき、ありがとうございました。